

# Observatoire et Université, quelles relations ? Le cas de l'Observatoire de Lille

Alain Vienne

L'Observatoire astronomique de Lille est un lieu de recherche sur la dynamique des systèmes planétaires et de diffusion des connaissances. C'est sur ce dernier aspect que se concentre cette présentation : cours de formation continue à l'université, formation des professeurs, Diplôme D'Université, accès de la grande lunette de l'Observatoire à de nombreuses personnes, ...

- L'enseignement, la transmission des compétences astronomiques,
- L'apprentissage d'un geste technique,
- La culture et le patrimoine scientifique.